



Berner Oberländischer  
Musikverband

Bericht der Revisionsstelle  
an die Delegiertenversammlung des  
Berner Oberländischen Musikverbandes

Als Revisionsstelle haben wir die Buchführung und die Jahresrechnung (Bilanz und Betriebsrechnung) des Berner Oberländischen Musikverband für das am 31. August 2014 abgeschlossene Verbandsjahr geprüft.

Für die Jahresrechnung ist der Vorstand verantwortlich, während unsere Aufgabe darin besteht, diese zu prüfen und zu beurteilen.

Wir prüften die Posten und Angaben der Jahresrechnung mittels Analysen und Erhebungen auf der Basis von Stichproben. Ferner beurteilten wir die Anwendung der massgebenden Rechnungslegungsgrundsätzen sowie die Darstellung der Jahresrechnung als Ganzes. Wir sind der Auffassung, dass unsere Prüfung eine ausreichende Grundlage für unser Urteil bildet.

Gemäss unserer Beurteilung entsprechen die Buchführung und die Jahresrechnung dem schweizerischen Gesetz und den Statuten.

Wir empfehlen, die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen.

Musikgesellschaft  
Zweisimmen

Beatrice Zeller

Zwieselberg, 10. September 2014

Musikgesellschaft  
Boltigen

Walter Rubin